



24h karting pour les enfants en Éthiopie

Date limite :
Vendredi 1
Août
2025

2025 va s'avérer l'année de tous les challenges.

Vous qui me connaissez comme Pasteau photographe, savez-vous aussi que j'ai une grande passion pour les 24h du Mans et le karting en particulier?

Depuis des années, j'ai la chance de pratiquer ce sport passionnant. Je roule avec GWRT (Grey Wolves Racing Team), l'équipe franco/américaine des Loups Gris. À leur côté, je compte déjà quatre participations aux 24h du Mans dont une superbe 2ème place en 2023 en catégorie amateur ainsi deux « top 5 ».

Et donc, pour 2025 me direz-vous ? A anniversaire exceptionnel, challenge exceptionnel !

J'envisage de faire deux 24h ! Sur deux circuits différents et pour cela, j'ai besoin de votre aide. Je cherche des sponsors

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/MpinaUST>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Thomas Pasteau